

10-1964

## INFORMATIONS

Follow this and additional works at: <https://dsc.duq.edu/cor-unum>



Part of the [Catholic Studies Commons](#)

---

### Recommended Citation

(1964). INFORMATIONS. *Cor Unum*, 1 (4). Retrieved from <https://dsc.duq.edu/cor-unum/vol1/iss4/13>

This Information is brought to you for free and open access by the Spiritan Collection at Duquesne Scholarship Collection. It has been accepted for inclusion in Cor Unum by an authorized editor of Duquesne Scholarship Collection.

## INFORMATIONS

Les juridictions ecclésiastiques en Amérique Latine ont plus que quadruplé depuis le début du siècle, et ont augmenté de près de 150 % durant les dix dernières années, d'après les statistiques publiés par le CELAM (Conférence de l'Épiscopat d'Amérique Latine). En 1900, il n'y avait que 120 juridictions, contre 365 en 1950 et 531 actuellement. Ces dernières se répartissent ainsi: 89 archi-diocèses, 320 diocèses, 43 vicariats apost., 13 préfectures apost., 65 prélatures autonomes et 1 administration apost. Le Brésil vient au premier rang avec 190 juridictions.



Des experts éminents de cinq continents se sont rencontrés à Essen, en Allemagne, du 3 au 6 septembre 1963, pour établir les bases d'un centre mondial d'information. Cette nouvelle organisation portera le nom de "Pro Mundi Vita" et aura un premier bureau d'information à Tilburg, en Hollande. Le but de ce Centre est de fournir aux organismes catholiques tous renseignements sur la situation concrète, les besoins et les projets de tous les pays où le développement de l'Église doit faire appel à une aide étrangère, et aussi de rechercher les services qui, dans le monde entier, sont susceptibles de répondre à ces nécessités.

Parmi les participants figuraient: le R.P. James M. Darby, S.M., président de la Conférence des Supérieurs Majeurs des Instituts religieux masculins des U.S.A.; Mgr Joseph Blomjous, P.A.,

de Mwanza (Tanganyika), secrétaire de la Conférence des Evêques d'Afrique; et le R.P. Jérôme Hamer, O.P., œcuméniste français et consultant du Secrétariat du Vatican pour l'Unité des Chrétiens. Mgr Franz Hangsbach, d'Essen, président d'"Adveniat", qui est un organisme d'aide à l'Église en Amérique Latine, a été élu président d'honneur de la nouvelle organisation.



D'après les listes établies en mai 1963 par le Secrétariat Général du Comité Episcopal des Missions à l'extérieur (Paris), 151 prêtres appartenant à 55 diocèses de France se trouvaient en pays de mission au titre de l'encyclique de Pie XII *Fidei donum*. A la fin de cette même année, ce chiffre était passé à 203. C'est surtout vers l'Afrique continentale et dans les îles que ces prêtres se sont dirigés, puisqu'on en compte 155 dans les différents pays de ce continent. Par ailleurs, 41 se trouvent en Amérique Latine et 7 en Asie.



Mgr Fauret, évêque de Pointe-Noire, a fait don, aux religieuses visitandines françaises, d'un terrain de dix hectares pour la fondation qu'elles ont projetée à Loango. Six religieuses du couvent de Mâcon viennent de partir, avec la mère Régionale, pour commencer les constructions.